

# BERITA TERBARU

## Hanya Beberapa Jam Setelah Kejadian Kebakaran Rumah di Panrengnge, Bupati Barru Langsung ke Lokasi

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - [BARRU.BERITATERBARU.CO.ID](http://BARRU.BERITATERBARU.CO.ID)

Jun 29, 2024 - 15:32



*Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, M.Si kunjungi korban kebakaran di Dusun Panrengnge, Desa Siawung, Kabupaten Barru*

BARRU- Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, M.Si kunjungi korban kebakaran di Dusun Panrengnge, Desa Siawung, Kabupaten Barru, Sabtu (29/6/2024).

Kedatangan Suardi Saleh yang didampingi Camat Barru, Kepala Desa Siawung, Kepala Markas PMI Barru selain memberikan bantuan juga memberikan semangat moril kepada korban Musbaka dan Istrinya Sarnani.

Saat menemui korban, Suardi Saleh menyampaikan duka cita atas bencana kebakaran yang menimpa warga tersebut.

" Saya atas nama Pemerintah Daerah dan pribadi menyampaikan turut berduka atas musibah kebakaran. Musibah tidak ada yang menginginkan, tetapi ini kehendak dari Allah SWT," ucapnya.

Suardi Saleh juga mengungkapkan, kedatangannya adalah sebagai bentuk perhatian pemerintah kabupaten Barru terhadap warga yang tertimpa musibah.

"Kedatangan kami ini tentu sebagai wujud empati kepada warga, dan kami sampaikan agar tabah dan ikhlas atas musibah ini. Semoga Allah gantikan yang lebih baik ke depannya," tutur Suardi Saleh ke korban bencana kebakaran.



Suardi Saleh berharap dengan bantuan yang diberikan tersebut dapat meringankan beban yang dialami korban.

"Tentu saja bantuan ini tak seberapa tapi paling tidak ini adalah pertolongan pertama untuk meringankan beban terhadap bapak dan ibu selaku korban, Insya Allah bantuan akan selalu ada dari pemerintah untuk warga," ujarnya.

" Insya Allah Kedepan Pemerintah dan Stakeholder selanjutnya akan melakukan pendataan untuk tindakan selanjutnya ", imbuah Suardi

Sebelum meninggalkan lokasi, Suardi Saleh menitip pesan dan mengingatkan Kepala Desa setempat untuk senantiasa memperhatikan warganya bilamana

mebutuhkan bantuan.

Sementara itu Musbaka korban Kebakaran, saat ditemui dengan penuh haru mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada Bupati Barru yang telah hadir memberikan semangat dan bantuan.

" Bupati Barru betul betul merakyat dan sangat peduli dengan warganya ", sebut Musbaka

Sejumlah bantuan yang diserahkan yakni mulai perlengkapan bayi, makanan siap saji, beras, Indomie, tenda, terpal, kasur, hingga peralatan dapur dan alat mandi.

Terpantau di lokasi, Instansi terkait dari Dinas sosial, BPBD, PMI Barru juga menyertai saat penyerahan bantuan tersebut, turut hadir pula Ketua TP PKK Desa Siawung, Bhabinkabtimas Desa Siawung, Anggota BPD Desa Siawung, Kepala Dusun Panrenge, dan masyarakat sekitar.

(mhh/hpb)